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Licitación. Es la 

forma en que un 

organismo 

público encarga 

a una empresa 

un trabajo.  

Préstamo 

bancario. 

Cantidad de 

dinero que un 

banco da a una 

persona con la 

condición de 

que tiene que 

devolverlo en el 

futuro.  

Desfibrilador 

Semiautomático. 

Es un dispositivo 

que se pone 

sobre el pecho 

del paciente 

para saber si la 

persona tiene un 

ritmo cardiaco 

irregular. Si la 

persona está 

sufriendo un 

ataque cardiaco 

y necesita una 

descarga, el 

aparato explica 

que hay que 

hacer para 

reanimar al 

paciente 

mientras llegan 

las asistencias 

sanitarias. 

  

            

 

 

Acuerdos de la segunda semana 

 

•  El Ayuntamiento de Ávila ha aprobado la licitación para 

pedir un préstamo bancario. 

El Ayuntamiento necesita el dinero para pagar inversiones 

que incluyen los presupuestos de este año. 

•  También ha autorizado la construcción de una rampa de 

acceso a un bloque de viviendas de la calle Santa Clara. 

  

Sobre Deportes 

•  El Ayuntamiento ha aprobado el presupuesto para 

renovar las instalaciones del Complejo Deportivo Manuel 

Sánchez Granado. 

•  El Ayuntamiento ha aprobado dejar gratis algunas 

instalaciones deportivas municipales para que otras 

asociaciones hagan actividades.  

•  También ha autorizado que los socorristas del complejo 

deportivo Manuel Sánchez Granado hagan un curso para 

usar desfibrilador semiautomático. 

 

Sobre Hacienda e Innovación 

•  El Ayuntamiento de Ávila ha aprobado el proceso para 

elegir a los participantes del Proyecto “Juvenactiva”. 

El programa está destinado a fomentar el empleo entre los 

jóvenes. 

La Junta de Gobierno Local aprobó en 
mayo… 

El Ayuntamiento de Ávila 
informa en lectura fácil  
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Servicio de 

Ayuda a 

Domicilio. Ayuda 

que se da a 

personas 

mayores o 

dependientes en 

su propia casa 

por parte de los 

servicios sociales. 

Vivero de 

Empresas. 

Edificio donde se 

instalan  nuevas 

empresas o 

negocios.  

•  El Ayuntamiento ha autorizado que una empresa use una 

oficina del Vivero de Empresas del Mercado de Abastos. 

•  El Ayuntamiento ha aprobado un nuevo protocolo para 

seguir prestando el servicio de intermediación laboral. 

La intermediación laboral sirve para que trabajadores que 

buscan un empleo conozcan ofertas de empleo adaptadas 

a sus características. 

Este programa incluye actividades de información y 

orientación para ayudar a las personas a encontrar un 

trabajo. 

 

Sobre Contrataciones 

•  La empresa Sanivida S.L. seguirá gestionando el Servicio 

de Ayuda a Domicilio.  

•  La empresa Limpieza y Mantenimiento Sociedad 

Anónima Unificada será la encargada de la limpieza de los 

centros educativos de la ciudad. 

•  El Ayuntamiento busca una empresa que se encargue de 

la recogida, traslado y tratamiento de residuos generados 

en la Estación Depuradora de Aguas Residuales de Ávila. 

• La empresa ADD4U Soluciones para Gestión y Desarrollo 

Sociedad Limitada se encargará de instalar el sistema 

informático necesario para tener un sistema de licitación 

electrónica. 

 

También se decidió qué: 

•   El Ayuntamiento ha aprobado participar en un proyecto 

europeo para instalar en la ciudad puntos de acceso Wifi. 

•   Los embalses de agua de la ciudad están llenos. 

 

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila. 

Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila. 

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasaac 

Sistema de 

Licitación 

Electrónica. 

Programa 

informático que 

permite que un 

organismo 

público 

encargue a una 

empresa un 

trabajo y la 

empresa pueda 

presentar su 

proyecto de 

manera 

electrónica. 


